

DIGITAL- RELIEFDRUCK

DIGITAL RELIEF PRINTING

saHm



STAROPRAMEN
ASPEN BECHER



REVOLUTION IN DER GLASVEREDELUNG.

Stellen Sie sich den digitalen Reliefdruck ähnlich wie einen 3-D-Druck vor: Mit höchster Präzision und Detailgenauigkeit wird Ihre Marke auf das Glas gedruckt. Und das gastronomisch und spülmaschinengeeignet. Mit diesem Verfahren bieten sich unendlich viele neue Möglichkeiten der Glasveredelung.

Think of a digital relief print like a 3D print. Your brand is printed onto the glass with the maximum precision and attention to detail. Absolutely suitable for catering purposes and dishwasher-safe. This process offers an infinite number of new possibilities for glass finishing.

BRAHMA
CAN GLAS



KEINE TEURE GLASFORM NOTWENDIG.

Für dreidimensionale Glasveredelungen benötigte man bis dato eine individuell hergestellte Glasform, deren Fertigung mit einem erheblichen finanziellen Aufwand verbunden war. Dieser Arbeitsgang entfällt beim Digital-Reliefdruck vollständig – so wird ein haptisches Markenerlebnis aus Glas erschwinglich.

Until now, three-dimensional glass finishing has required an individually produced glass mould that was invariably extremely expensive. This process is completely eliminated in digital relief printing, as the result of which the tactile brand experience on glass is now affordable.



FUN
BREWHOUSE BECHER

GROSSE R AUFTRITT. EXZELLENTE FARBEN.

Dem digitalen Reliefdruck von SAHM sind keine Grenzen gesetzt. Wir gestalten Ihr Exklusivglas ganz individuell, auch in Farbe! Selbst Grafiken und einzelne Dekorelemente können wir völlig frei farbig und ganz nach Ihren Wünschen umsetzen. So werden Ihr Markenauftritt und Ihre Botschaft perfekt und einzigartig in Szene gesetzt.

There are no limits to the possibilities offered by SAHM's digital relief printing. We will design an exclusive, entirely individual glass for you – including in colour! We can even create graphics and individual design elements in any colours and entirely to your wishes. So your brand appearance and message are seen perfectly and uniquely.



GAFFEL
KÖLNER-STANGE

A U F W U N S C H J E D E S G L A S A N D E R S .

Individualisierung: Auf Wunsch ist fast alles möglich. Wie im Beispiel links, wo jedes Glas personalisiert wurde. Dank Digital-Reliefdruck bearbeiten wir Ihren Auftrag in einem Arbeitsgang.

Individualisation: almost anything can be done on request. As in the example on the left, where every glass has been personalised. Thanks to digital relief printing, we process your order in a single step.



DAS DIPLOM
BIERSOMMELIER GLAS

I D E E N & M Ö G L I C H K E I T E N .

U N E N D L I C H .

Mit dem digitalen Reliefdruck bieten wir Ihnen endlose Individualisierungsvarianten für einen ganz besonderen Markenauftritt. Ganz egal zu welchem Anlass – beispielsweise Firmenjubiläen, besonderen Events oder in der Gastronomie – per Inkjet wird jedes Relief kunstvoll digital produziert.

Digital relief printing enables us to offer you endless options for customisation for a very special brand appearance. Whatever the occasion – company anniversaries, special events, catering purposes – every relief is artistically produced by inkjet.



ECKES OKTOBERFEST EDITION
VIENNA SEIDEL

KLEINAUFLAGEN? SEHR GERNE.

Die innovative Technik des Digital-Reliefdrucks macht auch günstige Kleinauflagen möglich. Bereits ab 1.000 Stück produzieren wir Ihren fühlbar individuellen und edlen Markenauftritt, wie zum Beispiel das ECKES Edelkirsch Seidel. Hergestellt als limitierte Sonderedition zum Oktoberfest.

The innovative technology of digital relief printing also makes short runs affordable. From as little as 1,000 pieces, we will produce your clearly individual, elegant brand experience, such as the ECKES Edelkirsch tankard. Produced as a limited edition for the Oktoberfest.

QUALITÄT,
DIE MAN
FÜHLEN KANN.
QUALITY
YOU CAN FEEL.



Jack Daniel

JACK DANIEL'S
ALLEGRA BECHER



AKTION RUHRGEBIET
BREWHOUSE BECHER



ROGUE
WILLI BECHER

„Es ist toll, unseren Kunden mit der neuen Kammann K 15 Digital die neueste Technologie, die es derzeit auf dem Markt gibt, anbieten zu können. Wir eröffnen damit eine Vielzahl neuer Möglichkeiten, Gläser zu individualisieren. Aus Standardgläsern werden Exklusivgläser. Es gibt wohl keinen Wunsch, den wir der Industrie nicht erfüllen können.“

"It's brilliant being able to offer our customers the latest technology on the market with the new Kammann K 15 Digital. It means we can now offer all sorts of new possibilities for individualising glasses. Standard glasses become exclusive glasses. There is probably nothing that we can't do in the industry."

Herzlichst Ihr

Michael Salom



WAS IST IHR PROJEKT? RUFEN SIE UNS AN.

Wir beraten Sie und liefern Ihnen gerne noch zusätzliche Ideen.
Wir freuen uns auf Ihren Anruf.

*We'll be pleased to advise you and send you additional ideas.
We look forward to hearing from you.*

SAHM GMBH & CO. KG
Tel.: +49 26 24 1 88 0
E-Mail: 3D@sahm.de

WWW.SAHM.DE
WWW.SAHM.DE/EN

SAHM
The glass for top brands